

Pro Juventute

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique**

Band (Jahr): **62 (1933)**

Heft 8

PDF erstellt am: **03.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

2. Cours de natation pour bonnes nageuses (sans attestation des autorités). A Morat, du 29 au 31 juillet, Direction : M^{me} D^r Steiger-Simonett, Berne. Les finances de ces cours sont les mêmes que pour les instituteurs.

Délai d'inscription : 15 juin 1933.

Toutes les inscriptions sont à adresser à M. P. Jeker, professeur de gymnastique à Soleure.

Soleure et Bâle, 20 mars 1933.

Pour la Commission technique

Le secrétaire : O. Kätterer.

Le président : P. Jeker.

PRO JUVENTUTE

Vente de décembre. — Le résultat de la vente *Pro Juventute* de décembre 1932 a de nouveau dépassé notre attente. Il a été vendu 10,067,124 timbres de 5, 10, 20 et 30 cent., ainsi que 616,405 cartes-vue et 721,570 cartes de vœux, représentant une somme brute de 2,284,330 fr. 54. De ce montant, 1,381,612 fr. 35 (valeur d'affranchissement des timbres) ont été remboursés à la poste, en sorte que la fondation *Pro Juventute* retire un bénéfice de 902,718 fr. 19, soit 13,000 fr. de plus que l'année précédente.

Le bénéfice net reste, comme toujours, à la disposition des 188 districts où les commissions de district *Pro Juventute* veilleront à ce qu'il soit employé dans le sens du programme fixé par le conseil de la fondation pour la vente 1932 : prévoyance en faveur de la jeunesse scolaire et, spécialement dans les régions atteintes par le chômage, en faveur des enfants de chômeurs et des jeunes chômeurs eux-mêmes.

La fondation *Pro Juventute* exprime ici sa reconnaissance la plus vive à tous ceux qui, par leur générosité ou leur participation active à la vente, lui ont permis d'atteindre ce beau résultat, le plus brillant depuis les débuts de l'œuvre.

Télégrammes To. — Durant l'année 1932, 114,558 formulaires *To* furent transmis, procurant à la fondation *Pro Juventute*, à raison de 45 cent. par formulaire, la somme de 51,551 fr. 10, soit 1,000 fr. de plus que l'année précédente. Sont déjà mis en circulation trois formulaires de félicitations et un formulaire de deuil.

BIBLIOGRAPHIE

Dom Anschaire Vonier, O. S. B., abbé de Buckfast, *La Nouvelle et Eternelle Alliance*, traduit de l'anglais par M. le chanoine Laîné, A. Prud'homme, St-Brieuc.

Pour Dom Vonier, un catholique est cultivé religieusement, quand il peut « habituellement, sans effort et sans difficulté, sans que son langage lui paraisse bizarre et archaïque, parler des réalités de sa foi, de la grâce, de la charité, du corps et du sang du Christ, du Saint-Esprit, de la rémission des péchés, de l'incorporation des hommes à Jésus-Christ par le baptême, de notre vie en lui, de sa Résurrection et de la nôtre par lui, en prenant tous ces faits dans le sens littéral, en les employant pour louer, chanter, prier, en les proclamant de toutes les manières possibles ». Les chrétiens cultivés sont-ils nombreux, en notre siècle ? Dom Vonier doit répondre : ils sont trop rares. C'est à en augmenter le nombre qu'il s'efforce et s'emploie en ce livre, dont le sous-titre dit le contenu : les éléments permanents du catholicisme. Le traducteur n'exprimerait-il pas mieux l'idée de l'auteur en substituant l'adjectif *fondamentaux* à *permanents* ?